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Intervención de la  diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, para que haga uso de 

su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra la 

diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, 

por un tiempo de hasta 5 minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

La diputada Jessica Ivette Alejo 

Rayo: 

 

Doctor pues agradezco sus 

respuestas, aquí siempre va a 

encontrar diferentes opiniones y que 

esta crítica constructiva sirva para 

tener claridad como lo dice usted de 

poder ver en qué se esta fallando y 

qué se puede mejorar para seguir 

efectuando el encargo que se le dio, y 

pues yo sé y estoy consciente que no 

es nada fácil pero solamente se 

requiere articulación concretamente 

con los subsecretarios de Educación, 

junto con las áreas operativas de la 

Secretaría de Educación Guerrero; 

pero también es indispensable una 

buena coordinación con nuestro 

Gobierno Federal, para la 

disminución de las movilizaciones 

magisteriales y las demandas 

educativas de los diferentes grupos 

de maestras y maestros de nuestro 

Estado de Guerrero. 

 

Esa es la preocupación más grande 

que nos ocupa y que es en lo que se 

debe ocupar también usted 

secretario, la educación es un 

derecho humano que no podemos 

postergarlo para mañana este 

derecho se encuentra consagrado en 

la Constitución Federal y local y en 
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las leyes de la materia, así como 

también en los tratados 

internacionales de la que nuestro país 

forma parte. 

 

La educación es el arma más 

poderosa para cambiar el mundo, 

doctor Marcial yo lo invito a que 

podamos seguir trabajando 

articulando estrategias y acciones 

que nos permitan mejorar la 

educación, tenemos que sacar de los 

últimos lugares en la que se 

encuentra la educación en Guerrero, 

no es fácil ese reto secretario, no me 

resta más que decirle que sigamos 

trabajando agradezco sus 

respuestas, hay que seguir 

esforzándose para transformar la 

educación en beneficio por los niños 

y las niñas adolescentes y jóvenes de 

Guerrero y de Chilpancingo. 

 

También quiero decirle que el buen 

juez por su propia casa empieza, por 

eso es que hacemos tal vez siempre 

estas críticas que permitan construir 

siempre, yo sólo le pediría de favor 

que no nos falle, que no le falla al 

pueblo de Guerrero, que no le falle a 

las maestras y a los maestros, que no 

le falle a quien le otorgó su total 

confianza para que usted dirija aquí 

en Guerrero los destinos de la 

educación que es nuestra 

gobernadora Evelyn Cecia Salgado 

Pineda, sé que este año se ha 

logrado avanzar un poco, pero sé que 

el año que viene puede ser mucho 

mejor, que usted puede redoblar el 

esfuerzo junto con los demás 

secretarios, a que haya está 

coordinación, que haya esta 

comunicación, no sólo con ellos 

también con el pueblo, para que esto 

pueda mejorar y sin duda alguna 

Guerrero pueda seguir avanzando y 

lo invito pues a seguirse esforzando. 

 

Muchas gracias. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


